

## **PARO Y COLOCACIONES**

Durante el pasado mes de octubre, el paro registrado en nuestra provincia, a través de las distintas Oficinas de Empleo, ha disminuido un 2,37%, con lo que la cifra de parados se sitúa en 26.416 personas.

Por sectores, el más azotado por este problema es el de la Industria, seguido del colectivo de "sin empleo anterior" y el de Servicios. El porcentaje de paro sobre la población activa es del 14,99%.

### **Contratos**

Por lo que respecta a las colocaciones llevadas a cabo durante el mes de octubre, el total de las mismas asciende a 2.786, siendo 2.221 de tipo nominadas y 265 genéricas.

Refiriéndonos al modelo de contrato más utilizado, sigue la tónica de otros meses, siendo el temporal como medida de fomento al empleo el más realizado, seguido del de formación y a tiempo parcial.

### **Paro**

Un estudio elaborado por los servicios técnicos de CEOE, pone de manifiesto que el número de puestos de trabajo netos creados, a nivel nacional en el primer semestre de este año, no sólo ha permitido compensar, desde el punto de vista del empleo, el incremento de la población activa, sino que ha contribuido al descenso de las cifras de paro.

En concreto, el número neto de puestos de trabajo creados ha sido de 507.000 mientras que la población activa creció (en media de los dos primeros trimestres), en 453.000 personas, lo que supone uno de los ritmos de crecimiento de la población más elevados en los últimos años.

## **COMPETITIVIDAD EUROPEA**

Una de las principales amenazas que se cierne sobre la competitividad europea es el enorme desajuste entre los trabajos a realizar y la capacidad de la población activa. Esta es una de las principales conclusiones de la última reunión de la European Round Table, organización creada en 1988 y que cuenta con un total de 40 dirigentes de empresas líderes de diferentes sectores.

El fomento a la educación, profesionalidad, investigación y tecnología y la flexibilidad en las reglamentaciones, son algunos de los puntos

que la organización planteará a la Comisión Europea y a los distintos gobiernos.

## **FINANCIAR PUESTOS DE TRABAJO**

La CEOE ha criticado la financiación que la Administración aplica a la creación de nuevos puestos de trabajo, afirmando que sería preferible proceder a una reducción de las elevadas cotizaciones empresariales a la Seguridad Social, aunque ello supusiera la liquidación de determinadas figuras subvencionadoras de nuevos contratos. Asimismo, es partidaria de ligar subvenciones y cotizaciones, y mantener sólo la incentivación de los contratos para colectivos con dificultades laborales y jóvenes.

## **ESTRATEGIA DE LOS SINDICATOS**

Los sindicatos CC.OO y UGT han conseguido implicar a organizaciones juveniles y estudiantiles en su estrategia de tensión. La finalidad es doble: castigar al Gobierno por su política económica y derrotar a los empresarios.

Para ello hay todo un plan que pasa desde las manifestaciones de los delegados de banca ante el Ministerio de Economía, seguidos por los paros del personal laboral de distintos ministerios y ciertos sectores como metal y construcción, y distribución de 200.000 trípticos contra el Plan de Empleo Juvenil en fábricas y aulas.

### **Paro general**

Esta fase culminará el 24 de noviembre con asambleas informativas. A partir del 3 de diciembre empieza la fase de movilizaciones con una marcha en Madrid de jóvenes. Asimismo, para el 14 de diciembre, se prevé el paro general de 24 horas.

Con este ambiente se pretende entrar en enero de lleno en la negociación colectiva, en la que más de seis millones de trabajadores tienen que negociar sus convenios.

## **CAMBIO FIESTA INMACULADA**

El Boletín Oficial del Estado de fecha 19 de noviembre publicó el Real Decreto 1.376/88, por el que se modifica el Real Decreto 1.551/87 que aprobó el calendario laboral de ámbito nacional para el presente año. Así pues la referencia que se hacía al día 5 de diciembre como descanso laboral correspondiente a la fiesta de la Inmaculada, se sustituye por el día 8 de diciembre.